

Fecha: 22-06-2024
Medio: La Tercera
Supl.: La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general

Título: Avanza la venta de dueña de los centros de esquí Harellones y El Colorado

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

## Avanza la venta de dueña de los centros de esquí Farellones y El Colorado

Pág.: 5 Cm2: 171,6

Andacor, sociedad dueña de los centros de esquí Farellones y El Colorado, informó este viernes de nuevos avances en el proceso de venta del control de sus activos a la estadounidense Mountain Capital Partners (MCP).

"En sesión extraordinaria de directorio de la sociedad Andacor S.A. celebrada con fecha 19 de junio de 2024, se acordó avanzar en el proceso tendiente a la posible incorporación de Mountain Capital Partners como accionista de Andacor, mediante la entrega de información de Andacor a MCP para la realización de un due diligence", dijo José Ignacio Morales, gerente general interino de Andacor mediante un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF). Agregó que "lo anterior, sujeto a la firma de un acuerdo de confidencialidad entre Andacor v MCP que establezca los debidos resguardos, el cual será suscrito en cuanto las partes acuerden sus términos".

Previamente Andacor, que actualmente está en un proceso de reorganización ju-

dicial debido a sus dificultades financieras, había informado que MCP había ofrecido \$6 mil millones para hacerse del control de la compañía.

MCP es el mismo grupo que a inicios de mayo compró La Parva a Leonidas Vial y que en enero de 2023 se hizo del control de Valle Nevado, dejando a la familia Senermann como minoritario.

El grupo MCP, encabezado por el texano James Coleman y sus socios Scott Price y Kuzi Mutsiwegota, busca en Chile lo que ya hizo en su país: convertirse en un consorcio controlador de varios centros de esquí, que le permita hallar economías de escala.

En Estados Unidos posee 12 centros. Y la compañía encontró el destino ideal en la zona central de Chile, por cuanto se da la condición poco usual de tres complejos invernales vecinos, de dueños distintos y muy cercanos a una gran metrópoli. En la jerga esquiadora, esta área es conocida como Tres Valles y es considerada por los especialistas el centro invernal con mayor potencial de Chile y la región. •